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No. 1 部会名  相談支援部会  

トピック  柏市障害者相談支援従事者人材育成指針について  

検討の背景  

出た意見  

ワーキングや部会で出た課題のうち、相談支援の質

についての立場や分野、事業所によって捉え方の違

いがある。  

課題  相談支援の質を上げるための一つとして、相談支援

専 門 員 育 成 の た め の 指 針 に つ い て 、 今 年 度 中 に 整

理、検討し、来年度からの実施を目指す。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 2 部会名  相談支援部会  

トピック  次期ノーマライゼーションかしわプランについて  

検討の背景  

出た意見  

部会等で出た意見の吸い上げを的確に行い、次期プ

ランへの働きかけに繋げられるようにしたい。  

課題  次期プランについては数値目標に向けて真摯に取り

組む。取り組む中で、早めの段階でプランについて

の提言、課題を部会として整理していく。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 3 部会名  くらし部会  

トピック  柏市のグループホーム等支援ワーカーについて  

検討の背景  

出た意見  

柏 市 と の 話 し 合 い で 「 地 域 移 行 ・ 生 活 相 談 支 援 コ

ー デ ィ ネ ー ト 事 業 」 の 実 施 と い う 回 答 を い た だ い

た 。 厚 生 労 働 省 が 示 唆 し て い る 取 組 の 中 に 組 込 み 、

地 域 移 行 な ど グ ル ー プ ホ ー ム だ け に 留 ま ら ず 、 よ り

拡がった支援体制として設置。  

課題  事 業 名 に 「 グ ル ー プ ホ ー ム 」 、 ま た ワ ー カ ー 名 は

「 グ ル ー プ ホ ー ム 支 援 」 と 明 記 し 、 目 的 を 明 確 に し

てほしい。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 4 部会名  くらし部会  

トピック  日中サービス支援型グループホームの評価について  

検討の背景  

出た意見  

・ 通 所 に は 行 っ て い な い 方 が 、 日 中 生 活 を ど の よ う

に 過 ご し て い る の か 等 の ア ン ケ ー ト が あ る と 、 運 営

側にも伝わるのでは。  

・ 評 価 時 は 指 摘 を す る だ け で は な く 、 評 価 の 仕 方 、

伝え方にも努力が必要。  

課題  よ り 利 用 者 の 意 見 を 反 映 さ せ た 評 価 方 法 を 検 討 す

る。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  
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No. 5 部会名  はたらく部会  

トピック  特定短時間労働者の雇用率算定の周知について  

検討の背景  

出た意見  

・企業から特定短時間労働の話しがでてこない。  

・短時間労働者（週所定労働時間１０時間以上２０

時間未満）に対する実雇用率算定等の見直しにつ

いて知らない企業、事業所がある。  

・働き方の選択肢が増え、働く機会が増加するので

はないか。  

・特定短時間労働の基準で働いた場合、生活が成り

立たないのではないか。  

課題  ・令和６年度から実施される特定短時間労働につい

て企業、事業所に周知していく必要がある。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  

 

No. 6 部会名  こども部会  

トピック  サポートファイルの普及について  

検討の背景  

出た意見  

・ 普 及 へ の 取 組 に つ い て は 受 給 者 証 の 申 請 時 や 更 新

時の書類に同封してもらうことが挙げられ、検討。  

・ 現 在 の ワ ー ド 版 を エ ク セ ル 版 と し て 入 力 し や す く

し て い く 。 併 せ て シ ー ト も 見 直 し 、 今 年 度 中 に 整 え

る。  

・ 現 在 ホ ー ム ペ ー ジ に チ ラ シ を 挙 げ て い る が 、 そ ち

らの修正等も含めて周知の予定。  

・ 引 き 続 き ２ ヶ 所 の 児 童 発 達 支 援 セ ン タ ー や 桐 友 を

はじめ各事業所で精力的に取り組む。  

課題  医 療 情 報 が 多 い 児 童 の サ ポ ー ト フ ァ イ ル の 利 用 に

ついて。  

今後の方針  

 

自部会で検討継続  ・  他部会でも個別に検討希望  

他部会と合同で検討希望  ・  部会での検討終了  

運営会議での取扱い  情報共有  ・  意見交換  


